



## ACTION SWISS SIERRA LEONE

Chemin de la Chavanne 18, CH - 1196 Gland  
Tel: +41(0)223642793 – www.ssldf.com – info@sierraleone.ch

### 2015 en revue...

#### Rénovations

La compagnie de télécommunication Airtel a pris en charge la rénovation d'une partie des bâtiments de l'hôpital. Comme vous pouvez le constater sur les photos ci-dessous, cette réfection était nécessaire !



#### Internet

En cette fin d'année, l'hôpital peut enfin se targuer d'être relié au monde extérieur ! Une installation complète est en train de relier les postes informatiques dans les différents secteurs et bâtiments permettant ainsi de partager dossiers et informations vitales à la bonne marche d'une telle infrastructure médicale. Ces installations permettent aussi des liaisons externes rapides aisées et plus sécurisées,

puisque les intempéries de la saison des pluies avaient régulièrement mis en péril les diverses installations précédentes.



Enfin, nous espérons que cet outil contribuera à la mise en valeur de l'établissement et de son image à l'extérieur !

#### Parrainage

Après plus d'une année de fermeture complète, les écoles ont enfin pu rouvrir leurs portes et accueillir à nouveau les enfants. Comme déjà mentionné, une grande partie des écoliers a suivi les cours organisés par le gouvernement. Ces cours transmis par radio leur ont permis de continuer à suivre leur programme scolaire et de ne pas prendre trop de retard. Un recensement des enfants a été mené sur place et nous attendons encore les chiffres définitifs. Afin de rattraper le retard pris lors de la fermeture forcée des écoles, le gouvernement a décidé que les enfants travailleraient également durant les vacances d'été. La situation reste précaire pour de nombreux orphelins. Un projet d'internat est en cours pour accueillir bon nombre d'entre eux.



### **Famine**

Bien que l'épidémie Ebola soit déclarée officiellement terminée, l'état de famine dans lequel s'est retrouvée la population reste préoccupant. Grâce à un élan de générosité, des dons spécifiques ont été récoltés auprès des parrains afin

d'assurer la distribution de riz pour les enfants du programme de parrainage et leurs familles. Plusieurs tonnes de riz ont donc été partagées et sont parties avec les moyens du bord !



### **Nouveau médecin**

Un chirurgien d'origine italienne s'est joint à l'équipe médicale. Ayant déjà travaillé en Afrique, son adaptation devrait se faire sans problème. Nous espérons qu'il puisse pleinement contribuer à la prise en charge des patients, car l'hôpital est en manque de professionnels formés et expérimentés, et les besoins sont innombrables.

### **Anniversaire !**

L'hôpital va fêter ses 10 ans d'existence en janvier prochain. Des réjouissances typiquement africaines sont prévues avec la visite, sans doute, de membres du gouvernement ainsi que la présence de quelques visiteurs venus tout spécialement de Suisse.



*En vous remerciant pour votre soutien, nous vous adressons nos meilleurs vœux de paix et vous souhaitons une bonne année 2016 !*